

---

**Les nouveaux Cardinaux***Le cardinal Mauri*

S. E. le cardinal Mauri, archevêque de Ferrare, est né à Montefiascone, le 9 décembre 1828. A l'âge de 22 ans, il entra au noviciat des Dominicains, près Viterbe. C'est là qu'il prononça ses vœux solennels. Après avoir occupé les postes les plus importants de son Ordre, il fut préconisé évêque de Rieti, le 22 décembre 1871, et promu à l'archidiocèse de Ferrare, en juin 1893. On le dit excellent théologien, philosophe profond et orateur distingué.

*Le cardinal Svampa*

S. E. le cardinal Svampa, archevêque de Forli, passe au siège de Bologne en même temps qu'il devient un des princes de l'Eglise. Né en 1851, à Fermo, il compléta ses études à Rome. Quelques années plus tard, il y revint, et fut nommé directeur spirituel du Collège de la Propagande et professeur de droit civil au séminaire romain de l'Apollinaire. Il est évêque de Forli, depuis 1887, et se trouve le plus jeune cardinal.

*Le cardinal Ferrari*

Le cardinal Ferrari est né en 1850, à Protopiano, diocèse de Parme. Il a passé sa vie au séminaire de Parme jusqu'au 23 juin 1890, époque à laquelle il fut préconisé évêque. Du siège de Côme, il passe à celui de Milan.

*Le cardinal Sancha y Nervas*

S. E. cardinal Sancha y Nervas, archevêque de Valence, est né le 17 juin 1838. Evêque, depuis 1876, il a occupé les sièges d'Avila et de Madrid, avant d'être promu au siège de Valence, en 1892.

*Le cardinal de Segna*

Né à Vallinfreda, près de Tivoli, S. E. le cardinal Segna a fait une carrière très rapide, et se distingue par sa science théologique et canonique. Après avoir été professeur à l'Apollinaire, il a occupé plusieurs postes importants dans différentes congrégations; et en dernier lieu il était assesseur du Saint-Office.

*Le cardinal Steinhuber*

Né le 11 novembre 1825, en Bavière, le futur cardinal alla compléter ses études à Rome; fut ordonné prêtre en 1851; et quitta le ministère pastoral en 1857, pour entrer chez les Jésuites où il a fait profession en 1868. Il a été consultant de plusieurs Congrégations importantes, et fut nommé, sous Léon